

## Meine unbekannte Stadt

Grüner Campus Malchow (Klasse 8c) / Lichtenberg zu Gast bei SchülerInnen der Lina-Morgenstern-Schule (Klasse 8.3) / Kreuzberg

16. - 20.12.2013

## Hallo lieber Onkel Stanley

von Tony

Workshop: "Literatur"
Workshopleitung: Markus Beauchamp

Ein Projekt von Courage gegen Fremdenhass e.V.

Das Projekt wurde realisiert durch die finanzielle Unterstützung der Stiftung Deutsche Klassenlotterie Berlin





## Hallo lieber Onkel Stanley,

ich wollte Dir Bescheid geben, dass wir nach Berlin Kreuzberg umgezogen sind. Wir wohnen jetzt in einer sehr schönen großen Wohnung, mein Zimmer ist auch richtig schön geworden. Ich habe auch schon viele nette Freunde gefunden und in meiner neuen Schule ist es auch ganz nett. Hier in Kreuzberg gibt es ein Flüchtlingslager, was wir uns schon mit der Schule angeschaut haben. Da leben fast nur dunkelhäutige Menschen und die haben meistens nur eine Matratze oder ein Zelt zum Schlafen und dreckig ist es da auch ganz schön, so möchte und könnte ich nicht leben und ich frage mich, wie sich die Flüchtlinge fühlen. In Kreuzberg gibt es auch mehr Graffiti als in Hohenschönhausen, aber manche Graffitis finde ich echt cool. In unserer neuen Nachbarschaft leben auch mehr Ausländer, die sind aber alle ganz nett und hilfsbereit. Ich habe aber auch noch Kontakt zu meinen alten Kumpels aus HSH, weil Kreuzberg ja nur ca. 40 min entfernt liegt. Hier in Kreuzberg gibt es keine Straßenbahn, sondern es gibt nur S-U Bahn und Busse. Ich würde mich riesig freuen, wenn du uns mal wieder besuchen kommen würdest und ich dir dann mal Kreuzberg zeigen kann.

Liebe Grüße bis bald TONY